



instituto de iberoamérica
universidad de salamanca

D. Manuel Alcántara Sáez, investigador principal del proyecto “Elites Parlamentarias Latinomericanas” (PELA-USAL),

CERTIFICA:

Que **Dña. Mónica Montaña Reyes** colabora en el Proyecto Elites Parlamentarias Latinoamericanas que yo dirijo. Dña. Mónica Montaña trata de dar continuidad a dicho proyecto aplicando el cuestionario de las elites parlamentarias a las elites locales en México.

Y para que así conste, expido la presente certificación, a petición de la interesada, en Salamanca a dieciocho de noviembre de 2018.

Manuel Alcántara Sáez
Catedrático de Universidad